

## El Socuéllamos visita al Eldense por vez primera en partido de Liga

11/02/2022



El ex azulgrana Aridane controla el balón durante el amistoso ante el Socuéllamos en 2014 | J.C.

Partido inédito el que se disputa el domingo (18 horas) en el Nuevo Pepico Amat de Elda, ya que el Deportivo Eldense en 100 años de historia será la primera vez que se mida en encuentro oficial de Liga a la Unión Deportiva Socuéllamos, si bien es cierto que en julio de 2014, el conjunto manchego actuó en suelo azulgrana en partido amistoso de pretemporada que finalizó con victoria deportivista (1-0), tanto marcado a balón parado por el central canario Aridane Hernández, actualmente en las filas del Osasuna de Pamplona.

El duelo entre eldenses y socuellaminos podrá verse gratis en directo a través de la plataforma digital [www.cmmplay.es](http://www.cmmplay.es) del mismo modo que sucedió cuando el Deportivo visitó el Estadio Paquito Giménez de aquella

localidad manchega el pasado 26 de septiembre, partido que finalizó en tablas (1-1).

Sin embargo, desde aquel día ha cambiado el rumbo del Eldense, que suma dos meses sin perder y se ha instalado en el pelotón de cabeza con opciones de afrontar la promoción de ascenso a Primera RFEF, mientras que el Socuéllamos sigue en puestos de descenso, aunque llega a Elda tras dar la campanada la pasada jornada al derrotar (1-0) a La Nucía, equipo que ostentaba el liderazgo del grupo V de Segunda RFEF.



Primera visita oficial del Socuéllamos a Elda.